
 

④高速
こ う そ く

道路
ど う ろ

の開通
か い つ う

によって  

もくじ 
高速
こ う そ く

道路
ど う ろ

の開通
かいつう

によって,わたしたちの生活
せいかつ

はかわってきているのでしょ

うか。 

しおりさんたちの班
はん

では,高速道路
こ う そ く ど う ろ

の開通
かいつう

によって,よくなったと思
おも

うことを市内
し な い

の人
ひと

た

ちにインタビューをしました。 

「観光
かんこう

にきた人たちが増えましたよ。その人たちの車
くるま

が福島県以外
ふ く し ま け ん い が い

の地域
ち い き

のも

のなので高速道路
こ う そ く ど う ろ

のおかげだと思う
お も う

よ。」 

 

鶴ヶ城
つるがじょう

見学
けんがく

の観光客
かんこうきゃく

 

「今年
こ と し

の夏
なつ

は,家
か

ぞくみんなでいわきの海
う み

に泳ぎ
お よ ぎ

に行ったの。日帰
ひ が え

りで帰って
か え っ て

こ

れたので,本当
ほんとう

に便利
べ ん り

になったと思った
お も っ た

わ。」 

「会津
あ い づ

アピオというお店
お み せ

のまちが,会津若松
あ い づ わ か ま つ

インターチェンジの近く
ち か く

にできたんだ。

高速道路
こ う そ く ど う ろ

のよさをいかして,品物
しなもの

をより速く
は や く

,より遠
とお

くまで運んで
は こ ん で

いけるんだよ。」 

 

会津
あ い づ

アピオ
あ ぴ お

入口
い り ぐ ち

の標識
ひょうしき

 

会津アピオ 

 

 
 

未来のまちづくりプラン 

わたしたちの会津若松市は,これからどんなまちにかわっていくのでしょうね。学級のみ

んなと話し合ってみましょう。 

 
掲載情報の著作権は会津若松市教育委員会に帰属します。 


